



Convocarán diputados al secretario de Seguridad a dialogar sobre violencia e inseguridad que viven algunos estados: Ricardo Monreal

Ciudad de México, México.- A los secretarios de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch y de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez se convocarán en los próximos días para dialogar sobre la violencia e inseguridad que se vive en diversos estados de la República, y emprender acciones, afirmó el diputado **Ricardo Monreal Avila**, líder parlamentario morenista y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

"Estamos viendo agendas para poder platicar, conversar formalmente con la secretaria de Gobernación y con el secretario de Seguridad Pública, entre otros", señaló.

Sostuvo que es importante que el Congreso de la Unión tenga información de viva voz y de primera línea del Gobierno Federal para poder, la mayoría legislativa, respaldar los planes y programas en materia de seguridad.

En declaraciones a representantes de los medios de comunicación, el líder parlamentario indicó que hay que dar tiempo para que se vean los resultados de la estrategia de seguridad del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues es normal que, en cada transición y alternancia política, se ponga a prueba al nuevo gobierno.

"La estrategia es correcta: primero, las causas; labores de inteligencia; coordinación de esfuerzos y va a haber resultados, seguramente en el corto y mediano plazo. Hay que darle oportunidad a la doctora Claudia Sheinbaum. Es normal, siempre, en cada sexenio tratan de poner a prueba al gobierno y yo creo que ese es también un problema que se suscita cada seis años frente a la transición y a la alternancia política", apuntó.

<https://voragine.com.mx/2024/10/16/convocaran-diputados-al-secretario-de-seguridad-a-dialogar-sobre-violencia-e-inseguridad-que-viven-algunos-estados-ricardo-monreal/>